
『出石地域 地域デザイン懇談会（第 2 回）』にご参加されて 

ご意見、ご感想をお聞かせください！ 

 

★市内（特に身近な出石地域）の公共施設について、今後の取り扱いが気になる

施設はありますか？  
 今後、特に議論したい公共施設はありますか？ 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
★本日の懇談会のご感想、ご意見など、ご自由にご記入ください。 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ご協力ありがとうございました。この用紙はご回答後、回収箱にお入れくだ

さい。 

 


